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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  
ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 7 de febrero de 2024 a las 12:40 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 
Politécnica Superior  de forma presencial en la Sala de Actos del Edificio A de la EPS.  

Asistentes: 

Director: Aguirre Maeso, Carlos 

Secretaria Académica: Dorronsoro Ibero, José Ramón 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Castro Martín, Angel de 

Calidad de las Enseñanzas: Mora Rincón, Miguel Angel 

Internacionalización: Fernández Pascual, Ángela 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: Morales Moreno, Aythamí 

Estudios de Grado: Cantador Gutiérrez, Iván 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Anguiano Rey, Eloy 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: Castro Ramos, Daniel 
(Representante) 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Representante) 

Dpto. Matemáticas: Orive Illera, Rafael (Representante)  
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Representantes de Profesores/as Permanentes: Carballeira López, Pablo; Carro Salas, 
Rosa Mª; Cobos Pérez, Ruth; González Marcos, Ana; Martínez Muñoz, Gonzalo; 
Martínez Sánchez, José María; Ortega García, Javier; Rodríguez Ortiz, Francisco de 
Borja; Sutter Capristo, Gustavo; Varona Martínez, Pablo; Vera Rodríguez, Rubén 

 

Representantes de Profesores/as no Permanentes: Perdices Burrero, Daniel 

 

Representantes del PDIF: Araya Quintar, Nicolás Alejandro; Moral de Eusebio, Paula 

 

Representantes de Estudiantes: Álvarez Higuera, Marta; Corona Orts, Óscar; 
Fernández Izquierdo, Pablo; Gutiérrez de Cabiedes Gonzalvo, Álvaro; Jiménez 
González, Álvaro; Jiménez Meléndez, Cecilia María; López del Burgo, Daniel; Pelegrina 
Martínez, Berta; Pérez Hernández, Pablo; Porras Pérez, Alfonso; Silva Hornos, María 

 

Representantes del Personal Técnico, de Gestión y de Administración y Servicios: 
Asperilla Ruíz, Rocío; Corral Magro, María del Sagrario; González Martín, Ángel Ramón;  

Excusan su asistencia 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 
impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Depto. Organización de Empresas: Carlos Merino Moreno 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Jesús Bescos Cano; Pilar Rodríguez 
Marín 

Representantes de PDI en Formación: Jose Luis Jorro Aragoneses 

Representantes de Estudiantes: Samuel de Lucas Maroto 

 

Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria de 
29 de noviembre de 2023. 

 



 

   

Universidad Autónoma de Madrid  Escuela Politécnica Superior 

[3] 

2 Informe del Director 

El Director informa de que las fechas de los próximos consejos de gobierno son 

• viernes 16 de febrero de 2024 

• viernes 15 de marzo de 2024 

• viernes 12 de abril de 2024 

• viernes 10 de mayo de 2024 

• viernes 14 de junio de 2024 

• jueves 11 de julio de 2024 

A la vista de esto, es previsible que las Juntas de centro se celebren los miércoles de la 
semana anterior, salvo casos excepcionales. 

En lo que respecta al nuevo Claustro, tras las elecciones celebradas el 22 de noviembre, 
y una vez constituido en el mes de febrero, se renovarán las representaciones de los 
distintos colectivos del PDI, PTGAS y estudiantes. También se informó de los resultados 
de los resultados de diversas votaciones a distintas comisiones 

También tuvieron lugar las elecciones a decano/a en la Facultad de Medicina, 
resultando elegida la profesora Pilar López, así como en la Facultad de Psicología, 
donde el nuevo decano es el profesor Fernando Carvajal. 

A su vez, se aprobó por el Consejo Social en su sesión del pasado martes 19 el proyecto 
de presupuestos para el año 2024, que ascienden a 345,9 millones de euros, 5,4 
millones menos que en el 2023. 

Por otra parte, se terminó la restauración del mural de la facultad del Profesorado y se 
dispone de un anteproyecto de restauración del monumento a la universidad, con un 
coste elevado. A su vez, se informó sobre la adecuación de la sala de exposiciones y 
cine, y se ha resuelto la convocatoria de ayudas para la transferencia cultural, a las que 
la EPS no optaba, estando en consideración acudir a la siguiente convocatoria. 

Pasando a cuestiones más específicas de la EPS, se va a celebrar en la UAM la fase de 
clasificación regional de la Olimpiada 2024 de Telecomunicación, donde se espera la 
asistencia de más de 200 personas. La competición, que se hará en el salón de actos, 
supone un gran esfuerzo, que se agradece a los organizadores. A su vez la UCM va a 
organizar la Olimpiada 2024 de Informática, y ha pedido colaboración (económica y 
logística) a las demás universidades. A su vez, se está preparando una actividad para 
el 15 de febrero, día de la Mujer en la Ingeniería.  

Por otra parte, el consejo de departamento de ingeniería informática eligió al profesor 
Eloy Anguiano como director provisional del departamento y hay en marcha un 
proceso electoral. A su vez, se ha incorporado Mª Azahara Ávila Gómez a la ORI-EPS, 
por haber conseguido la plaza por el sistema de oposición libre en la Escala 
Administrativa con idiomas y a quien damos la bienvenida. Como consecuencia de este 
proceso, con fecha 10 de enero, dejó de prestar servicios en la ORI, Ana Isabel Bermejo 
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Sánchez, que venía ocupando dicha plaza en régimen de interinidad desde diciembre 
de 2018, y a quien agradecemos muy sinceramente su trabajo de todos estos años. 

Finalmente, se está abordando el cambio a la nueva web de la UAM, que supondrá 
tanto nuevas infraestructuras informáticas como una nueva apariencia y 
funcionalidad.  

 

3 Asuntos de Profesorado 

3.1. Informe del subdirector. 
 
Se informó de que actualmente se está en el proceso de creación de normativas y 
procedimientos para la selección de profesorado acorde a LOSU. 
 
3.2. Propuesta, y aprobación si procede, de los siguientes asuntos de profesorado a 
propuesta de los departamentos. 
 
Profesores honorarios para el curso 2023/2024 en el departamento de Ingeniería 
Informática. 
Se aprobaron los siguientes nombramientos: 

• MORENO SASTOQUE, JUAN CAMILO: 35 votos a favor, 0 en contra, 2 en 

blanco y 6 abstenciones. 

• RODRÍGUEZ CIANCA, DAVID: 35 votos a favor, 0 en contra, 2 en blanco y 6 

abstenciones. 

• TORRICELLI, DIEGO: 35 votos a favor, 0 en contra, 2 en blanco y 6 

abstenciones. 

Profesores honorarios para el curso 2023/2024 en el departamento de Tecnología 
Electrónica y de las Comunicaciones. 

Se aprobaron los siguientes nombramientos: 

• GÓMEZ GÓMEZ, LUIS FELIPE: 35 votos a favor, 0 en contra, 2 en blanco y 6 

abstenciones. 

• MELENDRO JIMÉNEZ, JAVIER: 35 votos a favor, 0 en contra, 2 en blanco y 6 

abstenciones. 

• MORA CUEVAS, JONATHAN: 35 votos a favor, 0 en contra, 2 en blanco y 6 

abstenciones. 

 
Propuesta de nombramiento como profesor emérito de DORRONSORO IBERO, JOSÉ 
RAMÓN: se aprobó con 33 votos a favor, 2 en contra, 2 en blanco y 6 abstenciones. 
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4 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

4.1. Informe del subdirector. 

El subdirector informó de una actividad a desarrollar en la EPS el 12 de marzo, en torno 
al Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, en concreto, una conferencia 

titulada “Las tejedoras de la mente del Águila: Una pionera, su hija y cien artesanas”, 
en la que reconoce la figura de Margaret Hamilton considerada la primera ingeniera 
de software, que con su equipo desarrolló el software de navegación para el Programa 
Espacial Apolo.  

 

5 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

5.1. Informe del subdirector. 

• Está ya abierto el plazo de admisión a máster, desde ayer 6 de febrero, y hasta el 
4 de abril. 

• Entre otras posibilidades de becas de máster, este año la UAM ha sacado un 
programa de becas a la excelencia, que cubre el coste de matrícula. Para 
Ingeniería y Arquitectura hay 6 becas disponibles, y se puede pedir por 
estudiantes con una nota media superior a 7,3. 

• La acreditación del Máster Universitario en Sistemas Interactivos Inteligentes 
está en 2ª ronda de alegaciones en la ANECA; esperamos poder comenzar a 
impartirlo para el curso 24/25. 

5.2. Propuesta y aprobación si procede de la renovación para el curso 24-25 del Máster 
de Formación Permanente en Big Data y Data Science: Ciencia e Ingeniería de Datos. 

Se aprobó por asentimiento. 

5.3. Modificación de fecha de examen en el Máster Universitario en Image Processing 
and Computer Vision (IPCV). 

Se aprobó por asentimiento. 

5.4. Modificación de horario de máster en el Máster Universitario en Investigación e 
Innovación en Inteligencia Computacional y Sistemas Interactivos (I2ICSI). 

Se aprobó por asentimiento. 

5.5. Propuesta y aprobación si procede de convocatoria de ayudas para la realización 
de TFM en másteres oficiales de la EPS-UAM. 



 

   

Universidad Autónoma de Madrid  Escuela Politécnica Superior 

[6] 

Se aprobó por asentimiento. 

 

6 Asuntos Económicos e Infraestructura 

No hubo asuntos. 

 

7 Asuntos de Estudios de Grado 

7.1. Informe del subdirector. 

En la Comisión de Estudios de Grado del 6 de febrero de 2024 se abordaron las 
siguientes cuestiones: 

• Habrá cambios en los procesos de modificación y verificación de títulos originados 
por la implementación de la LOSU. En particular, (parte de) las propuestas de 
verifica/modifica tendrán que enviarse a la Comisión de Títulos del Consejo Social, 
antes de pasar por la Comisión de Estudios de Grado. Se enviará información y 
fechas al respecto a los centros. 

• Se enviará a los coordinadores de titulación, tanto de grado como posgrado, un 
documento de ayuda para la elaboración de guías docentes. 

• Se retoma el debate sobre el límite (umbral máximo) de reconocimiento de 
créditos por actividades universitarias, en el marco de la reforma de la normativa 
de reconocimiento de créditos, planteándose su aumento de 6 a 12 créditos. 

Se informó también del progreso en la elaboración de la oferta académica, horarios de 
clase y calendarios de examen para el curso 2024-25. Se espera tener una primera 
propuesta de ellos a lo largo del mes de febrero. 

Finalmente, el subdirector agradeció a todas las personas que participaron en la 
elaboración y revisión de la normativa de TFG del Grado en Ing. Biomédica: 
Vicedecanas de Estudios de Grado y de Calidad y equipos decanales de las Facultades 
de Ciencias y Medicina, coordinadores y miembros de la CCST, y en especial, a los 
profesores José María Martínez y Pablo Varona por su gran labor en la redacción y 
coordinación de la propuesta. Asimismo, agradeció también a Álvaro Jiménez por 
detectar una errata de la normativa enviada inicialmente a JdC. 

7.2. Propuesta y aprobación si procede de normativa de TFG para el grado en 
Ingeniería Biomédica. 

Se aprobó por asentimiento. 



 

   

Universidad Autónoma de Madrid  Escuela Politécnica Superior 

[7] 

El profesor Eloy Anguiano intervino para recordar que según la normativa de la EPS no 
se pueden modificar los documentos que se presenten ante Junta de Centro con una 
antelación inferior a 48 horas. 

El subdirector se disculpó indicando que no se había modificado el orden del día como 
tal sino corregida una errata en la página 2 del documento de la propuesta. 

8 Asuntos de Investigación e Innovación 

8.1. Informe del subdirector. 

El subdirector informó sobre el debate en curso acerca de los criterios UAM para 
establecer promociones de Ayudantes doctor adelantadas al límite estipulado por la 
LOU/LOSU. Aún no se han cerrado los criterios y se mantiene la duda de si incluir o no 
la necesidad de la acreditación R3, además de la acreditación a Profesor Contratado 
Doctor como requisitos para poder optar a la convocatoria de promociones de la UAM.  

El profesor Eloy Anguiano intervino para sugerir que se propusiera la acreditación a 
Contratado Doctor como requisito, en lugar de la de Titular de Universidad.  

El subdirector informó de que esa discusión también surgió en la comisión y el 
Vicerrector de Investigación trasladó la preocupación del equipo rectoral en que una 
relajación de los criterios de participación en las convocatorias de promociones 
aumentaría el número de candidatos, pero no así el número de plazas, no 
solucionando el problema de promoción y trasladando la frustración, además de 
generar una mayor carga burocrática. 

El subdirector informó de las negociaciones lideradas por la directora de la Biblioteca 
de la EPS para conseguir una persona extra para el equipo de la biblioteca de la EPS. 
Esto permitirá aumentar en una hora el horario de apertura de la Biblioteca. El acuerdo 
está pendiente de aprobación en la próxima Comisión de Bibliotecas.  

Finalmente, recordó la posibilidad de acogerse a publicar sin coste adicional artículos 
en acceso abierto en diversas revistas de investigación en las temáticas de la EPS, 
especialmente en las revistas de la editorial IEEE, ya que la cuota disponible de 
artículos gratuitos para la UAM no se está gastando.  

 
9 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

Sin asuntos. 

 

10 Asuntos de Internacionalización 

10.1. Informe de la subdirectora. 
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La subdirectora informa de que se ha publicado la lista de estudiantes admitidos a la 
convocatoria Erasmus para el curso 2024-2025, con 83 admitidos. Hay que añadir a 
esto 2 estudiantes admitidos para realizar una movilidad por otros convenios 
internacionales.  

 
También se informa de que actualmente está abierta la convocatoria para solicitar 
movilidades SICUE que permiten realizar estancias en otras universidades españolas.   

 

11 Ruegos y Preguntas 

El estudiante Pablo Pérez Hernández solicita que los horarios del doble grado 
Ingeniería Informática-Matemáticas para el curso 2024-2025 no contengan amplios 
huecos con horas sin clases para sus estudiantes. 

El estudiante Alfonso Porras Pérez solicita que se actualice la composición de las 
distintas comisiones en función de los resultados de las elecciones del mes de 
noviembre, indicando el director que dichas actualizaciones se llevarán a la próxima 
Junta de Centro y que, en cualquier caso, una gran parte de la composición actual de 
las comisiones no debería cambiar.  

El profesor Daniel Ramos informa sobre la elaboración por el departamento de TEC de 
un manifiesto sobre la situación de su profesorado solicitando el eventual apoyo de la 
Junta para su transmisión al Consejo de Gobierno de la UAM. El director señaló la 
opción de informar sobre dicho manifiesto en el Consejo de Gobierno del viernes 15/2 
o, incluso, la posibilidad de convocar una Junta extraordinaria para que la misma vote 
su apoyo al mismo. 

El profesor Eloy Anguiano pregunta sobre la adecuación de la Junta a los 
nombramientos hechos en el equipo de dirección, informándose de que dicha 
adecuación ya se ha realizado. 

La profesora Ruth Cobos planteó la posibilidad de realizar Juntas de Centro donde sea 
posible la asistencia telemática, indicando el director la gran dificultad actual para 
acreditar la fiabilidad del voto y la conveniencia de mantener el formato actual. 

La profesora Rosa Carro solicitó que se considere la posibilidad de celebrar las 
reuniones de la Junta de Centro en la franja libre común de los viernes de 13 a 15.  

 

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 14:05 horas. 


